

Christophe Le Bouille, président du directoire du Mans Sarthe Basket et Vincent Lorient, directeur sportif du club, ont réuni les médias, mardi 14 mai 2024. Les deux hommes ont dressé le bilan d'une saison 2023-2024 décevante avant d'aborder les perspectives pour le prochain exercice. La formation sarthoise va amorcer un nouveau cycle.

« **Nous avons sous-performé cette année** » (Christophe Le Bouille)

Quelle est votre analyse de cette saison 2023-2024 de Betclic Elite que le MSB boucle à la 11e place ?

Christophe Le Bouille : Il est évident que nous n'avons pas tout fait correctement dans le recrutement, ce qui a été rare ces dernières années. J'aurais dû réagir plus tôt lorsqu'il a fallu trancher pour opérer des changements. Mais il est compliqué de changer plusieurs joueurs. N'oublions pas que nous avons connu une saison compliquée en 2016-2017 en terminant à la 17e place. Cette année, notre parcours a été chaotique. Nous n'avons pas été capables de lancer une dynamique en réalisant une bonne série. Les joueurs n'ont pas pu prendre confiance. Nous n'avons pas non plus été épargnés par les blessures.

Vincent Lorient : Nate Mason est arrivé après avoir perdu sa grand-mère dont il était très proche. Il n'a jamais pu donner sa pleine mesure. Nous avons fait le maximum pour le mettre dans les meilleures conditions, mais ça n'a pas fonctionné. Cela ne remet pas en cause la valeur intrinsèque du joueur.



Eric Delord a dirigé 173 matches du MSB.



Williams Narace est sous contrat.



« Nos échanges avec Elric (Delord) étaient constructifs, c'était du travail d'équipe » (Vincent Lorient)

Quel regard portez-vous sur le parcours d'Elric Delord lors de ses 5 années passées au MSB ?

C.L. : Sa trajectoire est une réussite. Il est arrivé au club comme assistant-coach et a su faire sa place comme entraîneur principal. Notre relation a été fluide, nous avons bien collaboré, même si nous n'étions pas toujours d'accord. J'ai découvert une personnalité attachante humainement. Une page se tourne, mais nous serons amenés à nous revoir lui et moi.

« William Howard est un super mec, mais un joueur hors catégorie pour un club comme le notre » (Vincent Lorient)

Vous avez rapidement annoncé le choix du nouveau coach, Guillaume Vizade, actuel entraîneur de Vichy (Pro B).

C.L. : Lorsqu'Eric nous a fait part de son départ, nous avons pu nous projeter avec Vincent. Le choix de Guillaume Vizade s'est imposé rapidement. Il a adhéré au projet même lorsque notre position au classement était bancal. Son profil nous a plu car il a donné une véritable identité de jeu à Vichy et il sait développer les jeunes à fort potentiel. Guillaume a accepté de travailler avec le staff en place, Antoine Mathieu, Romain Zwicky et Jonathan Bernard, que nous avons prolongés.



William Howard.



Devante' Jones

« Nous enregistrons 4 914 spectateurs en moyenne cette saison » (Christophe Le Bouille)

Comment se dessine le visage du MSB 2024-2025 ?

C.L. : Lundi 13 mai, nous avons officialisé l'arrivée de l'arrière-meneur du Stade Rochelais Tray Buchanan (1,87 m, 25 ans, élu aujourd'hui meilleur joueur de l'année en Pro B). Nous conservons par ailleurs quatre joueurs sous contrat : Abdoulaye Ndoye, Léopold Delaunay, Wilfried Yeguete et Williams Narace. Mathias Van Den Beemt est de retour de son prêt à Aix-Maurienne (Pro B). Il va pouvoir poursuivre son développement. Espérons qu'il saura saisir sa chance.



« **Nous devons nous montrer ambitieux** »

Quels sont vos objectifs pour la saison prochaine ?

Nous voulons avant tout assurer notre place dans l'élite le plus rapidement possible. Nous devons aussi nous montrer ambitieux dans ce championnat à 16 clubs où la lutte sera acharnée.

Propos recueillis par Jaheli NAMAI.

Crédit photos : Adam Mistrin, Maxime Jamaux/Sarthe Interactive, Lou-Anne Lebesle, Mamadi Sangaré.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)